

San Cristóbal de las Casas, Chiapas

Alumno: Benito de Jesus Pérez Trujillo.

Docente: José Alberto Paniagua Mijangos.

Trabajo: ensayo “La globalización, el impacto para México y las economías emergentes”.

Carrera: Psicología general.

Grupo: D

Asignatura: “Problemas Socioeconómicos contemporáneos”.

Cuatrimestre: III



“La globalización, el impacto para México y las economías emergentes”

La globalización es un proceso histórico de integración mundial en los ámbitos económico, político, tecnológico, social y cultural, que ha convertido al mundo en un lugar cada vez más interconectado. La disolución progresiva de las fronteras económicas y comunicacionales ha generado una expansión capitalista. Esta, a su vez, ha posibilitado inversiones y transacciones financieras globales orientadas a mercados distantes o emergentes, en términos que antiguamente resultaban muy difíciles, altamente costosos o inviables. De allí que el proceso de globalización ha modificado la forma en que interactúan los países y los sujetos, y ha generado gran impacto en aspectos económicos (mercado laboral, comercio internacional), políticos (instauración de sistemas democráticos, respeto de los derechos humanos) y, acceso a la educación, tecnología, entre otros. En la lectura menciona varios puntos muy importantes, que como estudiantes nos sirve mucho, porque adquirimos conocimientos nuevos, varias personas afirman que la globalización es algo bueno y otras en cambio que es algo malo, pero yo considero que la globalización tiene sus pros y sus contras, como en la tecnología, la educación y la economía es mejor, pero desgraciadamente no todos tienen acceso a las tecnologías, algunos por su estado económico no tienen acceso a una educación y por lo tanto su economía no es buena. La economía de México no es muy buena, los únicos que tienen una buena economía son los políticos que le roban al pueblo sus pocos recursos. Muchas personas mexicanas, o de otros países, consideran que hay mucha corrupción en este sistema global y no sean callado, han hecho marchas, alzan la voz, y el gobierno no les gusta por eso son perseguidos, golpeados, y como si fuera poco en las noticias los hacen ver como vándalos, peligro social. La globalización parece favorecer a todos los países menos a México, a pesar de que México tenga muchos recursos y zonas turísticas, su economía no sube mucho, mucha gente culpa al gobierno de la economía del país o de su propia economía cuando no hacen nada para cambiar las cosas, preferimos comprar las cosas extranjeras que las nacionales, si México

produjera más cosas para los mexicanos y para el extranjero estoy seguro que México podría llegar a ser potencia, y para lograr eso hay que empezar con nosotros mismos y luego enseñarle a los más chicos. En las noticias se ve y escucha sobre los que otros países logran, cada vez hay menos pobres, todos estudian o la mayoría, la globalización les ha beneficiado, tiene la tecnología más nueva, los hospitales cuentan con aparatos de última generación, la educación es mucho mejor, las escuelas cuentan con laboratorios muy bien equipados. ¿Y que pasa con México porque no es como los otros países?, ¿ porque México no es una potencia?. A pesar de tantas cosas que le han y le pasan a México no esta tan mal, todavía tenemos comida, productos de higiene personal, no estamos tan mal pero tampoco estamos bien.